
Kontaktpersonen und -angaben finden Sie auf www.braendi.ch/wohnen

Zusatzmodul Wohnen in Ausbildung 
Sie sind in einer Ausbildung, einer  
beruflichen Abklärung oder einer Umschulung? 
Dann ist das Merkblatt für Sie.

Wohnen in Ausbildung heisst:
Sie wohnen während Ihrer Ausbildung bei uns.
Sie wohnen in einer Wohngruppe von bis zu 5 Personen.
Sie können Erfahrungen sammeln.
Sie können Selbständigkeit und Verantwortung üben.

Das bieten wir Ihnen:
	– Wir unterstützen Sie im Alltag, wenn Sie es brauchen.
	– Wir setzen einen klaren Rahmen, das gibt Sicherheit und Orientierung.
	– Wir bieten Kultur- und Sportaktivitäten an.
	– Wir unterstützen Sie bei den Hausaufgaben.
	– Wir suchen mit Ihnen eine Wohn-Form für die Zeit nach der Ausbildung.


